

6. Int. BARBARA-Schießen in die Schweiz

Vom 7.10.2010 - 10.10.2010 sind acht Kameraden der 13 er Kameradschaft auf Einladung des Baseler Artillerievereines zum 6. Int. BARBARA-Schießen in die Schweiz nach Liestal gefahren.



Als Rahmenprogramm für Freitag hat unser Freund und Kamerad Obstlt. Daniel Jurt von der schweizer Armee einen Besuch bei der Firma RUAG organisiert !

Dieser große schweizer Rüstungsbetrieb hat sich spezialisiert auf Munitionsherstellung und Fahrzeugbau .



Weitere Fotos finden Sie [HIER](#)